

Kodim 0602/Serang Gelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara Ke-76 Tahun 2024

Aang Nopriyadi - SERANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 19, 2024 - 13:49



Kota Serang, - Dalam rangka memperingati Hari Bela Negara Ke-76 Tahun 2024, Kodim 0602 Serang menggelar kegiatan upacara yang diikuti oleh prajurit dan PNS, bertempat di Makodim 0602/Serang Kelurahan Cipocok Jaya, Kota Serang,

Provinsi Banten, Kamis (19/12/2024).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), yaitu Dandim 0602 Serang yang diwakili oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Agus Praminto.

Kasdim 0602/Serang saat membacakan amanat Presiden RI Prabowo Subianto, menyampaikan bahwa peringatan Hari Bela Negara Tahun 2024, yang kita laksanakan hari ini adalah untuk mengenang perjuangan, yang telah dilakukan oleh para pahlawan dalam mempertahankan kedaulatan negara. Melalui peristiwa bersejarah, yaitu agresi militer Belanda II pada tanggal 19 Desember 1948.

Para pahlawan menunjukkan kegigihan dan usaha mereka, untuk merebut kembali ibukota negara Yogyakarta. Kota tersebut yang saat ini merupakan simbol pemerintahan, Negara kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," tukasnya waktu menyampaikan amanat Presiden RI.

"Tema peringatan Hari bela negara Ke-76 Tahun 2024, adalah "Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju". Tema ini mengandung makna, bahwa kita seluruh warga negara Indonesia agar terus menggelorakan Bela Negara. Dengan berkontribusi secara nyata dalam berbagai aspek kehidupan, guna mewujudkan Indonesia maju," ungkap Kasdim saat membacakan Amanat Presiden RI.

Lanjutnya perlu diingat, tugas Bela Negara bukan hanya milik Kementerian Pertahanan dan TNI Serta Polri semata. Namun merupakan tugas dan kewajiban kita semua, sebagai seluruh komponen bangsa. Dengan semangat Bela Negara, Kita yakin dan mampu menghadapi berbagai macam rintangan, serta menggapai cita-cita bangsa.

"Mari kita bersama-sama mempersembahkan dedikasi yang terbaik, bagi bangsa sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing," jelas Kasdim diakhir amanat Presiden RI yang dibacakan.